

COMERCIO

Parque La Colina lanzó app para el parqueadero



Parque La Colina

Mediante un comunicado de prensa, *Parque La Colina* indicó que, "a través de la aplicación ElParking, ofrece ahora la posibilidad de que sus clientes puedan ingresar y salir del parqueadero automáticamente sin la necesidad de un tiquete, y pagarlo desde su celular, sin tener que hacer filas en los puntos de pago". En vista del lanzamiento de esta herramienta, los visitantes recibirán \$4.000 para el parqueadero. (MC)

COMERCIO

Unicentro se alió con GoPass en Market Place



Unicentro

Unicentro, dirigido por **Camilo Ángel**, indicó, en un comunicado, que en alianza con *GoPass*, "trae su Market Place, un nuevo canal de ventas para poder hacer compras en línea de forma rápida y segura en los comercios del centro comercial". La apertura de esta "nueva puerta" de acceso al centro comercial se llevará a cabo hoy, con un evento virtual que se podrá ver en *Facebook*. (MC)

COMERCIO

El Edén presentó servicio de pide y recoge



El Edén

El centro comercial *El Edén* presentó su nuevo servicio de Pide y Recoge, "un nuevo canal de ventas no presenciales con el que el mall lanza su plataforma omnicanal que estará enfocada en fortalecer los canales de comunicación entre marcas y compradores", dijo el centro comercial en un comunicado, en el que también explicaron que se podrá recoger la mercancía sobre la Avenida Boyacá o en el estacionamiento. (MC)

"Estamos en estado de

INDUSTRIA. DE ACUERDO CON EL PRESIDENTE DE LA ANDI SE DEBE PENSAR EN CÓMO REACTIVAR LA ECONOMÍA, EN ATRAER INVERSIÓN Y CREAR CONDICIONES PARA LA GENERACIÓN DE EMPLEO



Víctor Malagón
Presidente del Foro de Presidente

"La responsabilidad en dar paso a la reactivación la tiene el Gobierno, pero son los empresarios quienes tienen como tarea recuperar la economía".

BOGOTÁ

En medio de la crisis sanitaria y económica se ha planteado una disyuntiva entre salud y economía.

IN SIDE

Para el presidente de la *Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi)*, **Bruce Mac Master**, la discusión va más allá, y se debe pensar en soluciones en torno a mantener andando al empresario.

¿Qué tanto podría demorarse el país en recuperarse?

Ese dato de -15% del PIB habla de una inmensa recesión. El gran reto es que sea algo temporal y nos podamos recuperar relativamente pronto. Tenemos que hacer un esfuerzo gigantesco. A mí me parece que las grandes medidas para recuperarnos todavía no han sido tomadas, probablemente porque no hemos sido conscientes de la dimensión del problema, y tendremos que inventarnos cosas nuevas en adelante.

¿Cuáles sectores les va a costar más trabajo recuperarse?

Lo que ha pasado en construcción, por ejemplo, es impresionante. Veníamos con una situación suficientemente compleja en los años anteriores, y en este momento tenemos una caída gigantesca. Luego está la caída de la manufactura, de 25%, eso es un cuarto de las capacidades de producción disponibles de un país. Hay cosas buenas, como la oportunidad que se presenta en el agro, y luego está servicios, donde lo que vemos son oportunidades.

¿Como se podría atraer mayor capital foráneo?

Todos los países estamos pensando en que una de las oportunidades que tenemos es la de generar mayor inversión. Va a haber es una inmensa competencia. Tenemos que plantearnos entonces una pregunta clave: ¿qué debe hacer Colombia para volverse un destino atractivo de la inversión?

Colombia no ha sido el destino preferido. Esto tiene que ver con el tema tributario, con el laboral, con la facilitación para hacer negocios y la estabilidad jurídica. Esto lo podemos ver como una gran oportunidad para que hagamos lo que no hemos hecho por muchos años.

¿Cuáles medidas urgentes tiene que tomar el Gobierno?

Es una realidad que nos parte en dos. Uno, es cómo hacemos para atender esa inmensa emer-

gencia que tenemos, que es de salud. Pero también es una emergencia de trabajo, de actividad económica y empresarial. Estamos en un estado de emergencia empresarial.

Uno puede partir el tipo de normas en dos. El primer paquete de acciones que tenemos que implementar atiende la emergencia de las compañías y de su capacidad de generar mayor empleo. Hay que salvar empresas. Y luego está el otro paquete muy grande, que es el de reactivación de largo plazo.

Las solicitudes de reorganización ya están 30% por encima de un mes normal ¿usted cómo ve este escenario?

El escenario es muy negativo. Me sorprende inclusive que sea solo 30%, porque la nueva ley de insolvencia genera la posibilidad de que la gente acuda más rápidamente. La posibilidad de que tengamos es una situación creciente en el número de empresas que acuden a esos mecanismos será alta. El *Gobierno* tiene un papel importantísimo en apoyar a las empresas en riesgo de desaparecer. Debería haber mecanismos para compensar a las que están asumiendo ese costo.

¿Cree que los gobernantes deberían dejar de lado las cuarentenas y centrarse en esta crisis empresarial?

Este es un problema de índole multidimensional. Tenemos el problema de las UCI, del contagio, de evitar fallecimientos, pero también muchos otros problemas que históricamente habían sido los problemas más grandes de nuestra sociedad. El desempleo, por ejemplo. Tenemos que atender todo. Pero si quisiéramos hablar un poco de las cuarentenas, me atrevería a afirmar que está demostrado que las cuarentenas, como han sido aplicadas en Colombia, lo que hacen no es contener la epidemia o sino de alguna forma mover la emergencia grande al futuro.

¿Qué mensaje se le da a los inversionistas y con una posible reforma el próximo año?

La reforma que radicarón en el *Congreso* algunos parlamentarios es un inmenso error, creo que van a recapacitar y retirarla, porque de lo contrario van a afectar inmensamente al pueblo colombiano. Si queremos que el sector empresarial genere más

empleo, tenemos que crear las condiciones. Entonces se equivocó Colombia cuando ha tratado en el pasado, y ahora en esta reforma tributaria, de castigar la actividad empresarial por la vía de generarle mayores impuestos.

¿Qué impacto pueden tener para EPM y su gobierno corporativo la renuncia de la junta?

Tengo la esperanza que se recomponga rápidamente la Junta y que cualquier viso que se haya podido entretener de ruptura de gobierno corporativo o de buenas prácticas se recomponga. Hemos venido haciendo un llamado al alcalde para que el acuerdo que estaba escrito entre la *Alcaldía* y *EPM* alrededor de las mejores prácticas se pueda volver algo serio, para que se le dé tranquilidad a los tenedores de los bonos, a los trabajadores de la organización y a las personas que reciben los servicios públicos.

¿Cómo será el primer Congreso Empresarial virtual?

Sí, va a ser el primero virtual. Es el quinto Congreso Nacional y la 76ª Asamblea de la *Andi*. Lo que hicimos fue hacer un programa súper robusto y aprovechar la virtualidad con sus ventajas. A diferencia del pasado, en que hacíamos solamente un congreso de dos días, vamos a estar toda la semana, con cinco bloques. Hablaremos de economía y geopolítica, de empleo y salud; transformación digital, innovación y educación, de sostenibilidad ambiental, inversión social y de capitalismo consciente y el viernes tenemos a la actual premio Nobel de Economía, **Esther Duflo**.

emergencia empresarial”



EL PERFIL



Bruce Mac Master es economista de la *Universidad de los Andes* con estudios de maestría en desarrollo económico. Actualmente, se desempeña como presidente de la *Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi)*. Dirigió el *Departamento para la Prosperidad Social (DPS)*, y entre 2010 y 2011 fue designado como viceministro de Hacienda y fue encargado del Ministerio en diversas oportunidades. Fue cofundador de *Compartamos con Colombia* y la *Fundación Granitos de Paz*, también fue presidente de la Junta Directiva de la *Fundación Pies Descalzados* y miembro de varias juntas directivas.

5

DÍAS DE CONFERENCIAS TENDRÁ EL CONGRESO EMPRESARIAL COLOMBIANO EN SU PRIMERA EDICIÓN VIRTUAL.



Siganos en:
www.larepublica.co
Con el estudio de ManpowerGroup sobre cómo ha cambiado el trabajo.

Luis Fernando Mejía no estaría en la Junta Directiva de EPM

BOGOTÁ

El martes de esta semana, el alcalde de Medellín, **Daniel Quintero**, anunció a los nuevos integrantes de la Junta Directiva de EPM, luego de que los miembros pasados renunciaran en su totalidad por estar en desacuerdo con una decisión tomada por el gerente de la empresa.

Entre los nuevos nombres está **Luis Fernando Mejía**, director de *Fedesarrollo*, sin embargo, fuentes le indicaron a LR que la Junta Directiva del centro de pensamiento no le habría autorizado la llegada a la Junta de EPM.

Quintero inició los nombramientos el viernes pasado, pero tras solo un día se cayó uno de los nombres a bordo: **Alberto Preciado**, un hombre clave del *Grupo Santo Domingo*. Al parecer **Mejía** puede ser el segundo. Falta aún por designar otros tres miembros de la Junta de entre los vocales de control registrados por los Comités de Desarrollo y Control Social de los Servicios Públicos Domiciliarios.

✉ **JOSÉ GONZÁLEZ BELL**
jgonzalez@larepublica.com.co

ANDI | MÁS PAÍS



OPORTUNIDADES PARA UN FUTURO OPTIMISTA EN COLOMBIA

CENTRO VIRTUAL DE EVENTOS ANDI
24-28 AGO 2020

ASISTA



ESTHER DUFLO
Premio Nobel de Economía 2019.



MOISÉS NAÍM
Senior Associate – Carnegie Endowment for International Peace.



KARALEE CLOSE
Líder Mundial de Tecnología Avanzada – Boston Consulting Group.



RAJ SISODIA
Miembro y Fundador - Movimiento Capitalismo Consciente.



MÓNICA FLORES
Presidente ManpowerGroup LATAM.



LUIS ALBERTO MORENO
Presidente BID.



TEDROS ADHANOM
Director general de la OMS.



BRAD SMITH
Presidente Microsoft Corporation.



JEFF MAGGIONCALDA
CEO Coursera.

REGISTRO

(57-1) 3268500 (57) 315 586 78 51
(57-4) 3265100 (57) 321 394 12 16
✉ eventos@andi.com.co

OFERTA COMERCIAL

(57) 3183513963 lbedoya@andi.com.co
(57) 3183306522 ✉ agiraldo@andi.com.co
(57) 3182389586 cgiraldo@andi.com.co

Apoya:

